

Eduardo Santiño, piloto mostoleño de motociclismo de velocidad, vencedor del Campeonato de Castilla La Mancha en categoría Extreme

Fecha de publicación: 18/10/2016 0:00

Descripción:



El piloto mostoleño de motociclismo de velocidad, Eduardo Santiño, se ha proclamado vencedor del Campeonato de Castilla La Mancha en categoría Extreme.

Después de una larga temporada de 6 pruebas, Eduardo Santiño y el equipo SRT-CM3, han conseguido proclamarse vencedores del Campeonato de Castilla-La Mancha Manchego en la categoría Extreme, consiguiendo la victoria en dos carreras y cuatro segundos puestos en las cuatro carreras restantes, con el siguiente balance total: Albacete I (segundo puesto), Cheste (segundo puesto), Montmeló (segundo puesto), Los Arcos (primer puesto), Motorland (primer puesto) y Albacete II (segundo puesto).

Estos resultados en el Campeonato Manchego han contribuido a que también se haya alzado con el 5º puesto en el Campeonato Interregional de Velocidad (CIV).